



TENEMOS QUE PROTEGERNOS, DICE

# Por espionaje de EU, AMLO ordena reservar datos de FFAA

“Quieren meterse como antes: violar nuestra soberanía”, acusa el Presidente

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador instruyó reservar toda la información de las secretarías de la Defensa Nacional y de Marina, ante lo que consideró un intento de Estados Unidos de violar la soberanía mediante el espionaje.

“Vamos a cuidar ya la información de la Secretaría de Marina y la Secretaría de la Defensa porque estamos siendo objeto de espionaje del Pentágono, y muchos medios de información en México están

filtrando información que les entrega la DEA (Administración para el Control de Drogas)”, informó en su conferencia de prensa matutina.

Desde inicios del sexenio, el mandatario había ordenado a la administración pública abrir toda la información, y que no se reservara ni declarara confidencial nada.

Lo anterior, luego de que el periódico *The Washington Post* publicó que hay diferencias entre las secretarías de la Defensa y la Marina.

Se le preguntó si la decisión también atendía a la información difundida respecto de los viajes al extranjero del general Luis Crescencio Sandoval y su familia a cargo del erario, cuya fuente son los *Guacamaya leaks*, lo cual negó.

“No, no, tenemos que protegernos porque la DEA está informán-

doles a *Proceso* y otros; ahora resulta que el Pentágono le informa al (*The Washington Post*; *hackean*, acusó.

“Quieren meterse como era antes. Estoy hablando de las agencias, violar nuestra soberanía y empiezan a filtrar supuestamente para debilitarnos”, reiteró.

A pesar de ello, destacó que, tanto su gobierno como estas instituciones, cuentan con respaldo de la población.

“La gente nos apoya y apoya a la Secretaría de la Defensa y apoya a la Secretaría de Marina y apoya a la Guardia Nacional, el pueblo de México, la mayoría”, dijo.

Sin embargo, destacó que ese *hackeo* también “vino del extranjero”.

Además, justificó que “no se hará el trabajo fácil para los espías”.

Se le cuestionó si reservar la información no haría al gobierno menos transparente, y aunque respondió de forma afirmativa, argumentó que no se tenían cargos de conciencia.

“Porque no somos represores y porque no espiamos. Entonces, lo hacemos por seguridad, porque estamos sintiendo que están queriendo violar nuestra soberanía, en un plan injerencista”, insistió.